

Panamá, 6 de febrero de 2023

Estimados Señores,

Les escribimos en relación a las noticias publicadas el día de hoy, 6 de febrero de 2023, en los diarios La Prensa y Mi Diario.

En dichas publicaciones hacen referencia a una noticia de la misma fecha del diario español El Confidencial, el cual manifiesta que el Sr. Ricardo Martinelli B. tenía control indirecto sobre Global Bank.

Sobre este particular, deseamos confirmarles que el Sr. Ricardo Martinelli B. no forma parte de la Junta Directiva del Banco desde el año 2009, fecha en que renunció, antes de ocupar el cargo de Presidente de la República. Además ningún familiar suyo forma parte de la Junta Directiva desde el año 2013.

Ningún grupo accionario o familia tiene, ni ha tenido, una participación superior al 12% de GB Group Corp (empresa listada en la Bolsa de Valores de Panamá y propietaria del 100% de las acciones de Global Bank). Por ende la familia Martinelli nunca ha tenido control administrativo ni accionario de Global Bank. Además ni él, ni sus familiares, son o han sido colaboradores del banco, ni desempeñado ninguna función administrativa, ni gerencial.

En consecuencia de lo anterior, la información contenida en las noticias antes referidas es incorrecta y le solicitamos respetuosamente su respectiva corrección.

Atentamente,



Jorge Vallarino Miranda
Representante Legal